

北見商工会議所青年部広報紙

第16号

2006年

4月



会員の皆様よりご承認をいただき、早4ヶ月いよいよ18年度をスタートさせていただきます。設立以来歴代3名の会長のもと、しっかりとした基礎が作られた組織に恥じることなくひとつひとつ積み上げさせていきます。

会員も90名を超える大所帯まずは名前と顔をしっかりと覚え皆様の前でご挨拶したいと思います。

さて、新生北見市となり地域としては商工会議所・商工会の合併等様々な変化に我々も対応していかなければならないのではないのでしょうか。そのためにもそれぞれのメンバーの隠された技を大いに委員会等で発揮していただきたいと思えます。又、昨年度YEGが生み落とした街の起爆剤がビッグウェーブのようなものとなりますことを期待しております。

最後になりますが本年度より2年間「やる気と元気」をモットーに、何が起るかわからない時代ではございますが精一杯がんばりますのでよろしくお願いたします。



北見商工会議所青年部  
会長 富樫伊知朗



北見商工会議所青年部事務局

〒090-8710 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内 TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282  
E-mail syokokac@okhotsk.or.jp URL <http://www.kitami-yeg.com>

# 平成十八年度 役員 挨拶



顧問 西村 清一  
この度は、顧問職の承認をいただき大変ありがとうございます。

会長職の任期が終了し、若干安堵の気持ちでございましたが、次なる大役を仰せつかり、更なる責任を感じておられるところであり、微力ではありますが、富樫会長をお支えする一理事者として頑張つて参りたいと考えております。さて、16年度・17年度の2年間会長職を勤め、大変貴重な経験をさせて頂きました。決して平穩無事、順風満帆の航海ではなく、航路が見えず暗礁に乗り上げ、跳き苦しんだ時もありましたが、何とか帰港着岸できたのは、私を支えてくださった三役、理事者そして一人一人の会員の方々が深い理解と行動力を持って事業推進をしていただいた賜物と心から感謝申し上げます。

この2年間、青年部に、地域に、足跡を残す事ができたのかどうかはわかりませんが、青年部が一步前進し、成長している事だけは紛れもない事実であると感謝しております。

そして、会が直接的には携わりを持つ事が難しいと判断をした新たなビジネスにおいても夢ではなく現実のものになるべく着実に進められており、地域経済の起爆剤となる事を期待しているところであります。

会長職を全うする事が出来たか否かは大きな疑問が残りますが、



副会長 松井 順仁  
この度、マイスキルアップ委員会の担当副会長をさせて頂く事になりました。

会員の皆様には西村前会長のものとマネージメントトレーニング推進委員会の委員長として2年間大変お世話になりました。この場をお借りいたしました。御礼申し上げます。正直言いますと私どものような者がこのような大役をお引き受ける事はいかなるものかと悩みました。もつと他に適任の方がいるのではと今も思っているところですが、しかしこの様な経験をやる機会もなかなか無い事と思ってお引き受けさせて頂きました。出来る限り会員のお役に立てればと思っております。

今後は第一に富樫会長の思いとマイスキルアップ委員会の岩瀬委員長をはじめとする委員会の橋渡し役ができるよう微力ながら努力して行きたいと思っております。

その他様々な役目があるのかと思いますが一つ一つ勉強させていたいただきます。後とも宜しくお願い申し上げます。

不肖西村を支えて頂きました全会員の皆さんにこの紙面をお借りし感謝申し上げます。共に本年度富樫丸に對しまして更なるご協力を賜ります事を心からお願ひ申し上げます。2年間のお礼とさせて頂きます。感謝！感謝！感謝！ありがとうございます。



副会長 平井 良紀  
昨年度迄の2年間、西村会長の事務局長としてメンバーの皆様には大変お世話になり、改めて感謝申し上げます。そして新年度副会長という大役を富樫会長から仰せつかり、メンバーの皆様には再びお世話になります。よろしくお願ひ申し上げます。

富樫会長からお声を掛けて頂いた時、バーテンダラーの全国大会が無くなったのだから大丈夫でしょう、と言うままに返事をしていた自分が思い出されますが、月日が経ち新年度を迎える日が近くなるにつれ責任の重たさを感じ、気をひき締めているところでございます。

北見YEGも5年が経過し、その間の活動が様々な方面から認知され、これからの動向についても注目され始めています。また、西村前会長の富樫体制を昨年まで西村前会長のもど培ってきた経験を活かしたいとサポーターとしていきたいと考えております。

また、担当いたしますコミュニケーション委員会においては、新たにぼんちまつり事業が加わり、加納委員長と猪狩・太田副委員長をはじめとする委員会メンバーの皆様には多様な汗をかいて頂くことになろうかと思っております。北見YEGが楽しく2年間を送れるような活動をお願い申し上げます。

PS:「何が起るかわからない」2年間がも知れませんが、楽しみです。

富樫新会長のもと、新たにマイスキルアップ委員会が設置され、一人一人の能力開発、教養を高めることにとまらず、福祉、教育にいたるまで幅広く知識を深めるような企画と、さらにマネージメントトレーニング委員会ともリンクしてより充実した例会の開催も予定されています。コミュニケーション委員会も今年度から、ぼんち村を担当することになり、総務広報委員会においても、HPの活用、外部への情報発信と、新たな取り組み、そしてさらなる向上を目指す活動計画が各委員長を中心に実現するよう、富樫新会長、千葉副会長、平井副会長、松井副会長、塩野事務局長とともに力を合わせ、皆さんの協力のもと北見YEGが我々にとって、より有意義な会になるよう努力していきたいと思っております。いたらないところも多々あるとおもいますが2年間よろしくお願ひいたします。



副会長 千葉 秀俊  
富樫会長の指名により2年間副会長という大役を仰せつかることになりました。

富樫新会長のもと、新たにマイスキルアップ委員会が設置され、一人一人の能力開発、教養を高めることにとまらず、福祉、教育にいたるまで幅広く知識を深めるような企画と、さらにマネージメントトレーニング委員会ともリンクしてより充実した例会の開催も予定されています。コミュニケーション委員会も今年度から、ぼんち村を担当することになり、総務広報委員会においても、HPの活用、外部への情報発信と、新たな取り組み、そしてさらなる向上を目指す活動計画が各委員長を中心に実現するよう、富樫新会長、千葉副会長、平井副会長、松井副会長、塩野事務局長とともに力を合わせ、皆さんの協力のもと北見YEGが我々にとって、より有意義な会になるよう努力していきたいと思っております。いたらないところも多々あるとおもいますが2年間よろしくお願ひいたします。



事務局長 鈴木 渉  
18年度、北見YEGの事務局長の任を仰せつかった、鈴木 渉です。

富樫新会長のもと、新たにマイスキルアップ委員会が設置され、一人一人の能力開発、教養を高めることにとまらず、福祉、教育にいたるまで幅広く知識を深めるような企画と、さらにマネージメントトレーニング委員会ともリンクしてより充実した例会の開催も予定されています。コミュニケーション委員会も今年度から、ぼんち村を担当することになり、総務広報委員会においても、HPの活用、外部への情報発信と、新たな取り組み、そしてさらなる向上を目指す活動計画が各委員長を中心に実現するよう、富樫新会長、千葉副会長、平井副会長、松井副会長、塩野事務局長とともに力を合わせ、皆さんの協力のもと北見YEGが我々にとって、より有意義な会になるよう努力していきたいと思っております。いたらないところも多々あるとおもいますが2年間よろしくお願ひいたします。

# 新入会員紹介



小椋 意将 君

今年1月に入会された、小椋意将君の御紹介を致します。昭和53年3月18日生まれの28歳です。若いです！血液型はA型。現在は税理士法人 伊東会計事務所でのIT推進室長として日々御活躍です。業務内容は各企業のホームページの製作等を行っておられます。最近では屋台村の事務局として多忙な毎日を送られています。入会のきっかけは既にYEGのメンバーとして頼れる存在の伊東さんに脅され、いやいや勤められ、色々な方と知り合いたいとの希望もあり入会された様です。

しかし、いざ入会してみると違う世界にきてしまった！最初はそんな気があったと話してくれました。最近色々な話が聞けて、また違う世界が見えてきたとも感じているそうです。  
ご家族は御両親と祖父そしてお兄さんの5人家族で生活をされています。趣味は車、車といってもドライヴとかではなく、いかにお金をかけずに車を改造するかが趣味だそうです。車の改造の基本はシヤコタン！車は静かにお洒落に乗るものと思っていたのに、違うようです。今までに改造費用で一番かけたのは60、70万円ぐらいだとのことでお話でビックリ！  
そんな小椋君ですが今後は得意のITを生かし、今年度所属の総務広報でもホームページ等の部分で自分の力を発揮して行きたいとの意欲もあるようです。もしかしたら、車同様にYEGも改造されちゃうかも？



坂本 勤 君

今年2月に入会された、坂本勤君の御紹介を致します。昭和51年2月21日生まれの30歳、血液型はA型。  
皆さんが良く御存知の(株)ホームセンター 坂本の部長として毎日を忙しく送られています。入会のきっかけは社長(お父様)の勧めとYEGメンバーに知り合いが居たので、入会をされたとの事です。坂本君は自己啓発の目的を持ちYEGに入会されたようで、この先の変化が楽しみな1人でしょう。  
仕事においては、仕入れ全般からチラシの校正、接客指導等、現場主義だそうで、現場に居ないとお客様の声が聞こえてこない！と感じて、売場にも立つようになっています、と話してくれました。

趣味はスポーツ全般とマージャン、釣りと幅広くこなしているようですが、今ひとつ没頭出来ないそうです。きつとすべてが仕事に繋がっているからでしょうと自己分析もして頂きました。  
そんな坂本君ですが屋台村の準備委員にも関わり、力を発揮されています。御家族は奥様と子供さんが1人の3人家族です。今後については、委員会が出された課題を徹底してやっつけていきたい。また、自分と同じ気持を持って入会してくる若い人達を指導出来る立場になれたらと思っています。と話してくれました。  
もうひとつ取材した中で感じたことは、坂本君！俳優の唐沢とあきにはそっくりだよ。人生の中で一度はホストクラブに勤めてみたい！そんな夢もあるようで、向いているかも!!YEGのホスト唐沢君、No1目指して頑張ってください。



松尾 幸二 さん

今年3月に入会された、松尾幸二さんの御紹介を致します。松尾さんは昭和38年5月14日生まれの43歳です。血液型はA型。お仕事は(株)リョウコウ石油北見支店の次長として多忙な日々を過ごされています。会社の業務内容は、勿論ガソリンスタンドを基本に灯油、プロパンガス、そしてなんとリフォームもまで幅広くお仕事をされています。松尾さん自身も営業と作業の両方をこなす毎日だそうで、殆ど会社の椅子を暖めることはないようです。

中にはストープの取り付けの仕事もあるそうで、色々な技術も必要な仕事です。入会のきっかけは会社の上司に異業種の方との交流を持つに欲しいと言われ、また伊藤茶舗さんの紹介もあり入会を決意されたようです。3月の卒業式をみて羨ましく思いました。自分も卒業の時にはあんなふうを送り出してもらえるように頑張りますとのコメントも頂きました。  
御家族は、奥様と3人の子供さんと義理の祖母との6人で楽しい家庭だそうです。趣味はゴルフでスコアは90前後、始めてから20年になるそうで、最近では忙しいのと肩を壊してラウンド出来ないのがストレスのようです。今は休みの日はゆっくり体を休めて、次の日のそなえているそうです。昔は良くキャンプもしましたが、子供が大きくなるとなかなか難しいとの事で、ちよっぴり寂しいお父さんの一面も見えて居ました。YEGでの目標は広く浅く何にもチャレンジ！だそうです。ガッツだ！松尾パパ!!



川合 民独 さん

今年3月に入会された、川合民独さんの御紹介を致します。川合さんは昭和36年12月23日生まれの44歳、血液型はA型。お仕事は、北海道総合警備保障(株)北見支店の支店長さんとして多忙な日々を送っています。入会された3月には、大納会でアコースティックで歌声を披露した強心臓の持ち主です。仕事柄、強心臓は当たり前？のようです。仕事内容は70%は建物のセキュリティで30%が現金輸送だそうです。  
中には身辺警護の仕事もあり、気の張る仕事だそうです。川合さんは北見に来て初めて支店長に就任され、その後は会社の数字も右肩あがり、絶対調のようです。  
入会のきっかけはワカバ堂の松井さんの紹介があり、自分も何か出来るそうだと感じ入会されたようです。仕事の想い出はと聞くと、薬師丸ひる子のガイドをした事が思い出にありますが、教えて頂きました。羨ましいね!!趣味は、皆さん御存知の通り、音楽です！歌です！でも、その他にテニス、ゴルフ、マラソンとアウトドア派の部分とパソコンゲームにもはまっているようです。マラソンには20代の体型を維持するために、ずっと走っているそうです。皆さんも見習って走ってみては？

御家族は？の問いに、即答で独身！失礼しました。今はCDも発売されプライベートも忙しい川合さんですが、毎月第1、第3金曜日に遊牧民族でライブを開催、そして毎月第1、第3土曜日は温根湯の大江本家でロビーコンサートを開催しています。皆さん一度聴きにいきましょう!!  
仕事でも音楽でも全力投球する北見のミント君、頑張れ!!

# 卒業生紹介

今年度は3名の方がYEGを卒業されました。卒業生1人は(株)サンユニフォームの斉藤由弘さんです。今年度は、ニュービジネス入構想推進特別委員会に所属をされ御活躍を頂いておりました。御本人曰く50歳にしてそんな気がしない！しかし現実には孫が2人もいてしっかり爺さんだと卒業の御挨拶文に書かれておりました。さすがきつとこの先も変わらず、あの笑顔で我々の相談にのってくれる事でしょう。

そして2人目は、オフィスタケウチの竹内稔昌さんです。今年度は総務広報委員会拡大委員会に所属され頑張っておりました。もう少しYEGにいたかった！これが竹内さんの本音の様ですが、いつでも遊びに来て下さい!!また一緒に飲みましょう。  
最後は(株)吉崎工業所の三浦樹美さんです。三浦さんも今年度は総務広報委員会拡大委員会に所属されておりました。いつも冷静沈着な三浦さんのイメージがありましたが、本当は暖かく優しい方だと最後になりわかり、もつと色々な事をお話させて頂きました。ありがとうございました。  
ともあれ、3名の皆さん御卒業おめでとうございます。今後も暖かくYEGを見守って下さい。噂ではOB会が出来ようかな？出来ないかな？また、きつとどこかで会えるでしょう!!  
御活躍と御健勝を願います。



# 例会報告

## 12月例会報告

本例会は、会長より諮問を受けたニュービジネスの構想・推進に向けて1年8ヶ月の間、委員会にてリサーチを含めた協議・検討の結果のとりまとめをメンバー全員に発表し、会長に提言書を手渡し、さらに、その提言内容について、4テーマに分けた屋台風のテーブルで、酒を酌み交わしながらの意見交換を致しました。



提言をさせていただいた「北見ほんち長屋」は、ほぼ前評判通りの業態ではありますが、様々なリサーチ・研究等の結果、YEGが関わるニュービジネスという観点では、これしかない！と言っても過言ではないと自負しております。

今日段階(H17.12.27)では、今後どのように進展していくのかは分かりませんが、当委員会としては、単なる思いで決定したのではなく、様々な作業の積み上げの結果が、この提言であり、その事に心から自信を持っております。

もし、GOが出たならば…もし、NGが出たならば…いずれにしても1年8ヶ月の間、本当にお世話になりましたこと、心より感謝とお礼を申し上げます。最後の例会の事業報告と致します。

ありがとうございました。

ニュービジネス委員会 委員長  
鈴木 達裕

## 1月例会報告

平成十八年一月十六日(月)北見東急インにおきまして一月新年例会が開催されました。西村清一会長より新年の挨拶があり、御来賓の北見商工会議所会頭 中神銃三郎様の御挨拶、北見商工会議所副会頭の永田正紀様より乾杯の御発声頂き祝宴となりました。

例会セレモニーでは次年度役員紹介がおこなわれ代表して富樫伊知朗会長予定者の力強い挨拶がありました。余興では少しお年を召された？紳士・淑女によるアコデオン演奏会が開かれましたが、想像していた？演奏とは違い、そのすばらしいメロディーに聞き惚れてしまい時間がたつのを忘れてしまうほどでした。そして最後に北見商工会議所専務理事 会田圭司様の締めにより一月新年例会が閉会となりました。この例会を



持ちまして我ら稲村委員会(コミュニケーション推進委員会)の担当する例会がすべて終了いたしました。

二年間にはわたり皆様には当委員会のわがままな企画してお付き合ひ頂きました事、感謝しております。ありがとうございました。

コミュニケーション委員会  
川島 保成

## 2月例会報告

この度の例会は、今年度の当委員会の主旨でもあります経営に関する実務的な研修の総纏めといったしまして近年重要視されております「キャッシュフロー」に視点を置いた内容で企画させていただきました。

## 3月例会報告

ました。講師と致しまして(二有)カトウヒューマンサポートオフィスに加藤高正氏を招きましてキャッシュフローの中身また計算書の作成の仕方などを研修いたしました。参加者も多く興味深いテーマだったのでは無いかと思います。ただ、こういった研修テーマの場合どうしても会員の方々の温度差が表面化してしまいもう少し工夫が必要ではと感じました。

また、例会に於いてすべてをご理解いただくことは非常に難しく、それ以上の事におきましては参加メンバーそれぞれで習得していただけばと思えます。

最後になりますが、MT推進委員会の担当例会にご理解ご協力頂きました事を感謝いたしまして事業報告とさせて頂きます。本当に有難うございました。

マネージメントトレーニング委員会  
松井 順仁

平成十八年四月十一日 創刊第十六号 発行 北見商工会議所青年部総務広報委員会拡大委員会

組織としての2年間の最後の例会ということで、卒業式と二大納会との2部構成で例会を行いました。

3月16日(木)、北見東急インに於いて、3月例会を開催いたしました。

組織としての2年間の最後の例会ということで、卒業式と二大納会との2部構成で例会を行いました。



第1部の「卒業式」では3名の卒業生を厳粛な雰囲気の中で送り出そうという、委員会の考えで進行いたしました。時間の関係上、卒業生のプロフィール等をしおりの中で紹介し時間の節約を図りました。そのほかにも、卒業証書をこれまでの賞状型のものから卓上型のものに変え、いつまでも(?)机の上飾っておいてもらえるように工夫をいたしました。

第2部の「大納会」では西村丸の最後の例会という事で、平成16年度、17年度の2年間のすべての例会をスライドで振り返り、各委員会のメンバーから一言、委員会の思い出などをコメントしていただきました。

お酒も入り会場内がざわついた中での進行とわり、前半はわりかずか反省しておりなす。そんななか、新入会員で始めて例会に参加した河合民独君が飛び入りで歌を披露し、喝采を浴びたのは驚きでした。

そして最後には、西村会長の2年間の労をねぎらう企画を平井事務局長を中心とした三役の皆さんにお願いをしました。任期半ばで札幌へ引っ越した長谷川事務局次長からはビデオレターが届き、大いに盛り上りました。

西村会長2年間本当にお疲れ様でした。そして最後まで委員会を盛り上げていただいた総務・広報・会員拡大委員会のメンバーに感謝申し上げます。

総務・広報・会員拡大委員長  
金田 泰治



## 編集後記

道路にあつた雪も大分少なくなり春の気配が近くなりました。そして、新たな年度のスタートです。我々YEGも新役員が決定し新しい船出となります。そんな中、新役員の皆様にはトライ4月号の原稿依頼をさせて頂き、お忙しい中で書いて頂いた事、御礼申し上げます。そして旧役員の皆様お疲れさまでした。

北見YEGも5年を経過し、また新たな節目に向かって進んで行くこととなりますが、このトライとホームページは無くなりません！したがって毎回原稿依頼は発生します！出来れば早めに書いて頂き提出をお願い致します。毎号のトライ担当チームがこんなに大変とは思いませんでした。何で？原稿が来ない！泣きそう！締め切りギリギリ！滑り込みセーフ？今回の4月号は硬い内容ですが、次は楽しい記事で埋めたいと思うのは私だけ？

出来れば皆さんからも、楽しい記事の提供をお願いしたいものです。

この編集後記が読まれる時には、もう4月例会が終了しています。例会担当の方は終わったら即座に原稿依頼があるはず？お願い致します！！

何はともあれ、皆さん2年間お疲れ様でした。そしてまた2年間宜しくお願い致します。

総務・広報・会員拡大委員長  
亀井 寿

**次号** 第17号は平成十八年8月中旬発行です。

**TRY**に載せて欲しい記事をお持ちの方は、お気軽に総務広報委員会まで、お知らせください。